



**Ich bin Ruven Adrian, 28 Jahre alt, aus Neuwied**

**Fakten zu meiner Ausbildung in Rheinbach:**

Glasveredler, Fachrichtung Kanten- und Flächenveredlung von 2013 bis 2016

**Glasfachschule NRW – Gründe meiner Entscheidung für die Ausbildung**

Der Neubau, die großen Werkstätten, gute Maschinenausstattung. Dadurch mehr Möglichkeiten und Abwechslung als im Betrieb und auch weniger Zeitdruck.

Zudem die Möglichkeit zum Erwerb des Fachabiturs.

**Das habe ich in Rheinbach gelernt:**

Verschiedene alte und neue Techniken, Nutzung unterschiedlicher Maschinen, fachliches Wissen über Material und Vorgänge.

Leichte soziale Eingliederung, Freundschaften bilden, Hilfsbereitschaft zeigen und annehmen, Lust zum Ausprobieren.

**Diese schönen Erlebnisse an der Schule habe ich in Erinnerung:**

Austausch mit Tschechien, erste Freundin, immer selbstgemachte Geschenke für Freunde und Familie.

**Mein Weg nach der Ausbildung:**

Berufseinstieg: Glas Zitto, Neuwied ab 2020

Meisterschule: Bei der Glaserinnung Rheinbach im Jahr 2020/2021

Studium: Studienvorbereitungskurs Alanus Werkhaus 2016/2017

Akademie für Handwerksdesign Gut Rosenberg in Aachen 2017 - 2020

**Berufliche Stationen:**

Minijob neben Meisterkurs, danach Teilzeit, ab August 2022 Vollzeit als Glaser

**Mein heutiger Beruf:**

Glaser bei Glas Zitto GmbH, Neuwied

**Aus der Ausbildung hilft mir das heute besonders:**

Umgang mit Schleifmaschinen, Wissen über Material, UV-Verklebung, verschiedene Zuschnitt-Situationen.

**Heutigen Auszubildenden gebe ich Folgendes mit auf den Weg:**

Probiert so viel aus wie ihr könnt. In der Schule gibt es alle Materialien, Maschinen und Werkzeuge – und vor allem die Zeit dafür. Später im Beruf wird es dafür wahrscheinlich nur sehr wenig Gelegenheiten geben.

**Wie stelle ich mir meine berufliche Zukunft vor?**

Die Arbeitsstelle als Glaser sehe ich für mich nur als Übergang, da ich auf lange Sicht im gestalterischen oder Lehr-/Ausbildungsbereich tätig sein möchte.



**Ruven Adrian**

